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В ОБЛАСТНОЙ ДУМЕ

Как сдавали  зачёт
по профессиональной подготовке

пестяковские спасатели?

26 декабря завершается  подписка
на 1�е полугодие 2017 года

на районную газету  “Новый путь”.
Подписку на районную газету вы можете оформить следующим образом:

ПОДПИСКА � 2017

в отделениях почтовой связи
Стоимость подписки в отделениях

связи  составит:
с доставкой

  6 месяцев $ 358 рублей 92 копейки.
1 месяц $ 59 рублей 82 копейки.

до востребования
6 месяцев $ 338 рублей 94 копейки.

1 месяц $ 56 рублей 49 копеек.
для ветеранов ВОВ, инвалидов l�ll гр.

6 месяцев $ 302 рубля 64 копейки.
1 месяц $ 50 рублей 44 копейки.

в редакции
Стоимость  подписки в редакции

районной газеты:
п.Пестяки, ул.Ленина, д.9, кв.12

 составит:
с доставкой, только по посёлку Пестяки

(четверг, пятница)
6 месяцев $ 270 рублей.

1 месяц $ 45 рублей.
до востребования

6 месяцев $ 228 рублей.
1 месяц $ 38 рублей.

13 декабря в 48 ПСЧ п. Пестяки прибыла комиссия из Главного Управления
МЧС России по Ивановской области для принятия зачётов по профессиональ$
ной подготовке личного состава части за 2016 год.

Проводивший встречу председатель комитета Алек�
сандр Фомин, рассказал о нововведениях в законодатель�
стве, затрагивающих сферу ЖКХ, подвел некоторые итоги
деятельности за 2016 год и ответил на вопросы представи�
телей СМИ.

Александр Фомин напомнил, что в текущем году принят
закон о компенсации расходов на уплату взноса на капиталь�
ный ремонт отдельным категориям граждан. Уточним, что речь
идет о людях преклонного возраста: пенсионерам в возрасте
80 лет и старше полностью компенсируются взносы на капи�
тальный ремонт в соответствии с установленной нормой жи�
лой площади. Пенсионеры, достигшие возраста 70 лет, получат
возмещение в размере 50% взноса.

Кроме того, парламентарии приняли закон, устанавли�
вающий новую систему обращения с отходами производ�
ства и потребления на территории Ивановской области.
Согласно документу, вывоз мусора и заключение договоров
на оказание этой услуги станут централизованными. «Орга�
низовывать деятельность будет региональный оператор.
Это будет принципиально новый подход к очистке области от
мусора, который позволит сконцентрировать усилия всех,
занятых в этой сфере сторон и добиться того результата, на
который мы рассчитываем», – подчеркнул депутат.

Одним из вопросов, интересовавших журналистов, стал
ход текущего отопительного сезона. Александр Фомин про�
информировал присутствующих, что в комитет поступали
обращения от населения и ресурсоснаюбжающих органи�
заций  о том, что в некоторых муниципальных образованиях
недостаточно запасов топлива. По информации региональ�
ного департамента ЖКХ, отопительный сезон в области
проходит в штатном режиме, а проблемы, связанные с нор�
мативными запасами топлива, находятся на контроле про�
фильного ведомства и оперативно разрешаются.

Также на встрече поднималась тема состояния муници�
пальных автомобильных дорог, обсуждались меры по сни�
жению аварийности на них. Так, в 2017 году планируется
устройство переходно�скоростных полос на аварийно�
опасном пересечении автомобильных дорог Иваново�Род�
ники и Шуя�Котюрево�Реньково в Ивановском районе. На�
мечены работы по установке искусственного освещения в
зоне вышеупомянутого перекрестка и в некоторых  насе�
ленных пунктах Шуйского района. Кроме того, предполага�
ется, что будут заменены более тысячи устаревших дорож�
ных знаков и установлены 20 новых автобусных павильонов.

Представители СМИ попросили оценить деятельность уп�
равляющих компаний на территории региона в 2016 году. Как
сообщила начальник службы Ивгосжилинспекции   Ольга Мак�
симова, в уходящем году  рассмотрено почти   18 тысяч обраще�
ний от физических и юридических лиц. В результате проведен�
ных проверок выявлено более 3700 нарушений, выразившихся
в ненадлежащем содержании общего имущества собственни�
ков помещений многоквартирных домов региона. В свою оче�
редь, депутат Николай Корчагин предложил областному депар�
таменту жилищно�коммунального хозяйства наладить взаи�
модействие с региональным центром общественного контро�
ля в сфере ЖКХ, создание которого запланировано на ближай�
шее время.

Александр Шаботинский, обращаясь к журналистам,
призвал их информировать граждан о необходимости про�
верки размера платы за содержание и ремонт общего иму�
щества, предлагаемого управляющими организациями.
Напомним, что в связи с тем, что с будущего года плата за
ОДН переходит из разряда коммунальной услуги в жилищ�
ную, расходы на общедомовые нужды не могут превышать
нормативы без соответствующего решения собственников
жилья. По мнению законодателя, перед утверждением нор�
мативов на общем собрании жильцам МКД важно проанали�
зировать норматив и расчеты за прошлый год, так как в
большинстве случаев это поможет сэкономить расходы.

Отметим, что в текущем году комитет провел 16 заседа�
ний, рассмотрел 89 вопросов, в числе которых 22 законо�
проекта. В течение этого периода было разработано и под�
держано несколько законодательных федеральных инициа�
тив. В частности, в Государственную Думу Российской Фе�
дерации направлено предложение внести изменения в ста�
тью 155 Жилищного кодекса РФ, предусмотрев начисление
пеней за капитальный ремонт многоквартирных домов
(МКД) по прогрессивной шкале, начиная с 31 дня просрочки
платежа.

Источник: официальный сайт Ивановской областной Думы.

Члены комитета по жилищной
политике и ЖКХ ответили
на вопросы журналистов

Тематический день комитета по жилищной
политике и ЖКХ состоялся 13 декабря в Иванов$
ской областной Думе. На мероприятие тради$
ционно были приглашены представители обла$
стных и районных средств массовой информа$
ции, а также руководители органов исполни$
тельной власти, курирующих данную сферу.

В следующем номере:


